

Malaysian International Furniture Fair (MIFF)

Neuer Messestandort bringt zusätzliche Fläche

Montag, 25.09.2017

Es sind noch rund sechs Monate bis die nächste Malaysian International Furniture Fair (MIFF) in Kuala Lumpur ihre Pforten öffnet. Die Messe findet vom 8. bis 11. März 2018 im Putra World Trade Center und erstmals im neuen Malaysia International Trade and Exhibition Centre (MITEC) statt. Wie die Veranstalter jetzt mitteilen, wird es die größte MIFF sein, die je stattgefunden hat. Mit der Nutzung des neuen Messestandorts kann die Ausstellungsfläche um 25% auf rund 100.000 qm vergrößert werden. Bereits 550 malaysische und internationale Anbieter haben Standflächen auf der Messe gebucht. Insgesamt werden mehr als 600 Aussteller erwartet.

Auf der kommenden MIFF, die unter dem Motto „Design connects people“ steht, wird auch mit einer Steigerung der Besucherzahlen gerechnet. Im vergangenen März wurde die Messe von knapp 20.000 Interessenten aus 132 Ländern besucht.

Auf der bevorstehenden MIFF soll das Thema Design noch stärker in den Mittelpunkt der Messe gerückt werden. Erstmals wird es die 15.000 qm große Sonderfläche designRena geben, wo 15 malaysische Top-Hersteller ihre Innovationen präsentieren.

Premiere wird auch der MIFF Timber Market erleben, wo Möbelhersteller Holzlieferanten aus vielen Teilen der Erde treffen können.

[zum Seitenanfang](#)